



# Vorankündigung: Hybrid-Fachbereichskonferenz

## Hitze, Hunger, Ungerechtigkeit: Die schwere Last der Frauen in der Klimakrise

Samstag, den 8.03.2025, 16.00-18.00 Uhr  
Im Naturfreundehaus am Hopfenberg  
Touristenweg 3, 76327 Pfinztal  
Online-Zuschaltung möglich

Frauen im globalen Süden sind die ersten und härtesten Leidtragenden der Klimakrise. Sie kämpfen mit Dürreperioden, die die Ernährung ihrer Familien gefährden, und mit der Abwanderung von Männern, was die Arbeit auf ihren Schultern vervielfacht.

**Am Weltfrauentag wollen wir diesen Stimmen Gehör verschaffen!**

Seid dabei, wenn wir uns mit Frauen aus dem globalen Süden und dem Norden austauschen und diskutieren, wie die Klimakrise Frauenrechte bedroht – und was wir gemeinsam dagegen tun können. Euch erwarten inspirierende Video-Botschaften aus unseren Projekten im Senegal, ein spannendes Panel mit Referent:innen aus Politik und Gesellschaft und die Möglichkeit, eure Fragen und Ideen einzubringen.

Merkt euch den Termin gerne vor. Eine Einladung mit weiteren Informationen zu den Referent:innen werden wir zeitnah veröffentlichen.

**Lasst uns gemeinsam handeln,  
damit Frauenrechte nicht in der Klimakrise untergehen!**

